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On the inertia and generalization of Coulomb's law

Leandro Meléndez Lugoa)

Instituto Nacional de Investigaciones Nucleares, Carretera México-Toluca s/n La Marquesa, Ocoyoacac, C.P. 52750, México

The rarely used concept of electric pressure is applied to show the existence of a counter-pressure, opposed to the change of state of motion of a charged particle in an external electric field, with characteristics similar to its inertia. Likewise, an expression of Coulomb's law is obtained for charges in motion, which predicts that, at high speed, an increasing difficulty to accelerate the charges goes along with the relativistic increase of their mass. As a spin-off, the electric pressure is found to act like a suction, that is, as a negative pressure, whereby the particle is accelerated to wherever the pressure is higher.

La notion de pression électrique est employée que très rarement. Nous l'empruntons ici pour démontrer l'existence d'une contrepression, à laquelle le mouvement d'une particule chargée dans un champ électrique externe, caractérisée par son état d'inertie, va s'opposer. D'une manière comparable, la loi de Coulomb va s'appliquer pour des charges en mouvement. Elle prévoit que, à haute vitesse, on a une difficulté grandissante dans l'accélération des charges en proportion avec l'augmentation relativiste de leur masse. Comme retombée collatérale, la pression électrique agit comme une suction, c'est à dire comme une pression négative à la suite de laquelle la particule change sa vitesse en direction où la pression est la plus haute.
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